

Restauration des mines abandonnées du Québec

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

La gestion des mines orphelines demeure un défi de taille pour le Québec. Il coûtera 1,2 milliard de dollars pour restaurer les 400 sites miniers abandonnés qui font partie du passif environnemental du gouvernement. Un des plus grands sites est situé près de Chibougamau, dans le nord du Québec ; il s'agit du site de la mine Principale composée de trois parcs à résidus, un bassin de polissage et une zone d'opération sur l'île Merrill. La mine est fermée depuis plus de 10 ans, mais l'endroit attend toujours d'être restauré. Pour la première fois, des personnes de la communauté sont directement impliquées dans l'opération.

Le reportage de Catherine Paradis -À Radio-Canada

À À